Liebe Hayek-Clubleiter, meine Damen und Herren,

Sie kennen vielleicht in Ihrer Umgebung junge Leute zwischen 15 und 30 Jahren, die Interesse an unserer Sommerakademie der Freiheit haben könnten. Diese Bildungsveranstaltung findet vom 30.

Juli bis 4. August im schönen Landhaus Adlon am Lehnitzsee bei Potsdam statt.

Es geht um ordnungsphilosophische Grundorientierungen, um Ökonomie und Politik und um freundschaftliche Gemeinschaftsbildung.

Die Interessenten können sich bei der Leiterin lisamarie.kraul@gmail.com direkt melden.

Einzelheiten zur Veranstaltung und den Bewerbungsbogen finden Sie unter https://akademiederfreiheit.org/

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und herzlichen Gruß

Ihr

Prof. Dr. Gerd Habermann,

Geschäftsführender Vorstand der F. A. von Hayek-Gesellschaft